



**PRÉFET  
DE LA RÉGION  
GUADELOUPE**

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

Basse-Terre, le 3 octobre 2023

**TEMPÊTE PHILIPPE**

**Bilan de la nuit**

**Prolongation de la fermeture des écoles et des établissements scolaires**

Au regard du maintien en vigilance de niveau rouge, le préfet a décidé, en accord avec la rectrice, de la prolongation de la fermeture des écoles et des établissements scolaires ce jour.

Aucune victime n'a été à déplorer au cours de la nuit. Le nombre d'interventions des forces de l'ordre et des services de secours a été limité.

Quelques points d'attention sont à noter :

- ◆ En raison de l'arrêt de plusieurs usines, la distribution d'eau est interrompue dans un certain nombre de communes et sera perturbée sur l'ensemble du territoire (*cf.* communiqué du SMGEAG pour le détail commune par commune) ;
- ◆ La route départementale n°6, reliant Gourbeyre à Trois-Rivières et la route des Mamelles sont actuellement fermées ;
- ◆ Une intervention de Routes de Guadeloupe et du SDIS est en cours pour rétablir l'accès à la commune de Vieux-Fort ;
- ◆ 2 500 usagers étaient encore privés d'électricité à 6h30.

Il est fortement recommandé de se tenir informé par les bulletins diffusés par Météo France.

Tous les services de l'État restent mobilisés sous l'autorité du préfet qui a activé le centre opérationnel départemental depuis hier 19h30.

Monsieur le Préfet remercie l'ensemble des collectivités ainsi que les services de l'État et opérateurs mobilisés.

Un nouveau point de situation sera fait dans la matinée.